



まやしも

うまもん

1月号

令和5年1月26日
岡山市立馬屋下小学校

新しい年 いい年になりますように

新しい年を迎えました。今年もよろしくお願いたします。

1月になり、元気な顔を見せてくれた子供たち。今年は、教育活動も順調に行うことができている。密を避けるなど配慮は続けていますが、充実した学習が行うことができ、本当にうれしく思っています。

真剣に学習している子供たちや、友達と屈託のない笑顔で遊んでいる子供たちを見ていると、この時間、一つ一つが子供を育てているんだと感じます。そして、活動をできている今の状態が、今後ずっと続いて欲しいと心から願います。

今後も健康に配慮し工夫しつつ、状況に合わせて様々な変更や対応を行いながら、教育活動を深めてまいります。

今後ともご支援ご協力のほどよろしくお願いたします。



未来への芽を育み膨らませているのは、木々も子供たちも。



みんな思い思いに雪を楽しんでいました。いいことです！



参観日ありがとうございました



成長を真剣に冷静に、そして温かい心で受け止め、命を大切に思う子供を育てています。



多くの方に買っていただきました。みなさま、本当にありがとうございました！

たくさんの皆様にお集りいただきありがとうございました。命と性に関する学習は、自他の体と心と命を大切にするという人権教育という面でもとても大切です。ぜひご家庭でも話題にさせていただけたらと思います。

PTAの皆様のお力でラーメンと椅子の足カバーとまやしも米の販売も実施できました。大変お世話になりました。

業間マラソン



事前に保健体育委員会の子供から配慮事項についての放送が行われました。



2限と3限の間の長い休み時間に、みんなで外を走って、運動機会の確保と健康づくりを行っています。追い抜くことではなく、自分のペースで安定して走ることを求めています。運動することを楽しむ生活習慣を身につけてくれたらと願っています。

昔の道具しらべ(3年)



洗濯を体験。真剣です。

昭和の家屋が学校に出現！驚きました！



かまで炊く実演。目を丸くして集中して学んでいました。



かやは、トトロでしか見たことがなかったそうです。大喜び！



炭のこたつ。心も体もあたたかくなりました。



とってもきれいに炊けていて感動！おむすび、とってもおいしかったです！



充実した社会科の勉強ができました。たくさんの準備をしてくださって本当にありがとうございました。心から感謝いたします！



よく見るとということ(4年)



よく見えていますね。将来どんな仕事をして、よく見ること、気づくことは非常に大切です。様々な機会に、注意深く見る力と気づく力を養いたと思います。

よく見る目とやる気を使って。真剣に観察しているのが伝わってくるよ。すごいね！

ぶんちゃん

つくりだす思考を育てる(5年)



「自分と考えが違うことが面白かった」「他の人の考えた脚本を演じるのも面白かった」など互いの多様性の面白さ、柔軟な発想などに感想が集まりました。

自然を感じ取る(1年)



「あした氷ができてたらいいなあ。」風が冷たい日、コップにお花や葉を選び水を入れていました。翌朝、とってもきれいな氷ができていました。「氷の彫刻みたい！」などといって、笑顔で感激していました。自然に触れ合い、美しさや親しみを感じるの大切ですね。